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4 I ДЕНЬ ЗА ДНЕМ
Партийный десант

ПартийцыПокачей
проинспектировали
работы на
долгожданном
объекте
ЕДИНАЯРОССИЯ

• На этот раз партийный десант высадил
ся на объекте «Дороги микрорайона N. 2, г.
Покачи», включенном в рамках народной
программы Партии «ЕДИНАЯРОССИЯ"в
"Карту развития югры»

Ремонт дорог во 2-м микрорайоне индиви
дуальной жилоv.застройки города Покачи вы
полнялея В период июль - сентябрь 2024 года:

. выполнено асфальтобетонное поr.рытиепро
езжей части по ул.ТИХQЙ;

- выполнены примыкания ( покрытием 1113 ас·
фальтобетона к улицам индивидуальной жи
лой застройки, примыкающим к ремонтируе
мой дороге;

- установлены дорожные знаки, искусствен
ные неровности;

. ВЫполненаразметка;
- организованы остановки общественного

транспорта, который планируется запустить по
данной улице в 2025 году.

Всего было отремонтировано 503 метра до
роги по улице Тихой. Для выравнивания про
филя дороги, устранения ям и выбоин быno ис
ПОЛЬЗО!Х1но1893 м"щебня разных фракций. Об
щая площадь асфальтирования составила 5400
м'. Для обеспечения безопасного движения на
вновь отремонтированнойдороге былоустанов
лено 30 дорожных знаков и одна искуссгвенная
неровность.

«Можно смело сказать. что на сегодняшний
день с мертвой точки сдвинулось решение во
проса, КО10рЫЙявлялся проблемой жителей го
рода на протяжении десятилетия. Мы постара
лись создать мексимально безопасные и ком
фортные условия ДЛЯ автовладельцев и пеше
ходов', - утверждает организатор партийного
десант", Руководитель депутатского объедине
ния Партиии «ЕДИНАЯРОССИЯ»в Думе города
покачи АнастасияТимошенко.

Стоимостьработ на объекте составила 31 808
635.12 рубля.

Финансирование осуществлялось за счет двух
И(10ЧО1ИКОВ: среДСТ6окружногобюджета- 15904
317,56руб" средства местного бюджета - 15904
317,56руб.

Подрядчиком выступило 000 «AUPlтройсер
вис»,город Когалым.

• ПаРТИЙI-<ЫЙдесант проинспектировал доросу во
Вl"ОРОМ микрорайоне гopo~ Покачи. Данный 06ъ

eteт включен 6 «Кар1}' развития ЮГРЫ., в рамках
народной программы Партии -ЕДИНАЯ РОССИЯ.,

Читайте новости в сетевом
юдании vgazetepv.ru

и в наших группах соцсегей

L!t На 45·м очередном заседании fJlJMbl города псквчи депутаты рассмотрели одиннадцать вопросов
повестки дня I ФОТО АВТОР.'

Очередное 45-е
заседание Думы
24 сентября в администрации состоялось
очередное 45-е заседание Думы города
Покачи седьмого созыва. Заседание провел
председатель Думы Александр Руденко
Дума

ЕnиЗАВ'" АЛЕРОЕВА

I На заседании
присутствовали
глава города По
качи Виктор Та
венков, первый
заместитель гла
вы города Але-
на Ходулапова,
заместитель гла
вы города Галина
Гвоздь, руководи
тели профильных
управлений адми
нистрации города

Прежде чем обсу
дить вопросы повест
ки, было принято реше
ние начать с приятного
- с церемонии награж
дения. Почетной грамо
той Думы Ханты-Ман
сийского автономного
округа - Югры за мно
голетний эффективный
труд и значительный
вклад в развитие мест
ного самоуправления
наградили ЯнуЖитниц
кую, специалиста-экс
перта аппарата Думы
города Покачи.

Почетной грамотой
Думы города Покачи
за профессионализм и
преданность избран-

111 в торжественной обстановке Владимиру Ивановичу
Степуре вручили удостоверение и нагрудный знак депу·
тата Думы города Покачи седьмого созыва I фотоАВТОР.

ному делу и в связи с
празднованием Дня
дошкольного рабогни
ка наградили Фирузу
Оруджову, младшего
воспитателя детского
сада «Сказка н,

Благодарственными
письмами председотеля
Думы города Покачи за
многолетний добросо
вестный ТРУА обеспече
ние успешной деятель
ности организации и В
связи с празднованием
Дня дошкольного ра
ботника наградили ра
ботников детского сада
"Сказка» Ларису Дер
менжи, старшего воспи
тателя, и мовлетханум
rамидову, специалиста

по охране труда.
Председагель терри

ториальной избира
тельной комиссии На
талья Орлова доложила
об избрании депутата
Думы города Покачи по
одномандатному изби
рательному округу N. 2
Владимира Степуры, а
также оэнекомипа при
сутствующих с поста
новлением терригори
альной избирательной
комиссии города Пока
чи. В торжественной
обстановке Владими
ру Ивановичу вручи
ли удостоверение и на
грудный знак депута'rа
Думы города Покачи
седьмого созыва,

Даnее заседание про
ДОЛЖИl10СЬВ рабочем
режиме, Всего на по
вестке дня было один
надцать вопросов. Осе
они были рассмотрены
депутатами на совмест
ном заседании постоян
ных комиссий Думы 17
сентября.

Вопросы КдLdnИСЬ
внесения изменений в
Устав города ПОКдЧИи
Порядка предоставле
ния жилых помещений
муниципаnьного спе
циализированнс: о жи
лищного фонда. Была
заслушана информация
об исполнении бюдже
та города Покачи за
первое полугодие те
кущего года,

Также депутаты Думы
рассмотрели вопрос об
увеnичении предельно
го размера компенса
ции расходов на опла
ту стоимости проезда и
провоза багажа к месту
использования отпуска
и обратно для работ
ников органов мест
ного самоуправления
и муниципапьных уч
реждений города По
качи. Администрации
города Покачи депута
ты рекомендо вал и уве·
nИЧИТЬкомпенсацию
на десять процентов с
января 2025 года.


